



BANCO CENTRAL ARGENTINO BUSCA HABILITAR TARJETAS DE CRÉDITO EN DÓLARES

El banco central de Argentina está trabajando con bancos y compañías de tarjetas de crédito para habilitar tarjetas de débito denominadas en dólares, dijo el presidente de la autoridad monetaria, Santiago Bausili, en una publicación en X.

La medida forma parte de un impulso para adoptar el dólar como moneda oficial de la nación sudamericana.

"Estamos coordinando y trabajando con las tarjetas, los adquirentes y los bancos para que estén disponibles lo antes posible", dijo Bausili en una respuesta a una pregunta en X, la plataforma de red social previamente conocida como Twitter. "Normativamente está todo listo, la implementa-

ción requiere sistemas y seguridad que se está haciendo", según consignó la agencia Bloomberg.

Bausili no proporcionó un plazo para la introducción de las tarjetas, aunque el medio de comunicación web Infobae informó anteriormente de que estarían listas a finales de año, citando al banco central.

El Presidente Javier Milei había dicho durante su campaña que cerraría rápidamente el banco central y dolarizaría la economía. Sin embargo, desde que llegó al cargo ha actuado de forma más gradual, reduciendo la oferta de pesos y permitiendo el uso de dólares para una gama más amplia de transacciones.